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PRESIDENTE MADURO: ANTE LA DERECHA INCENDIARIA
O LA IZQUIERDA TRASNOCHADA, UNIÓN POPULAR
El presidente de la República, Nicolás
Maduro, señaló que ante la derecha que
pretende incendiar al país, o ante la
«izquierda trasnochada», el Partido
Socialista Unido de Venezuela (PSUV) debe
dar una misma respuesta: unión popular.

Desde Maracay, estado Aragua, durante un
encuentro con las 623 Unidades de Batalla
Bolívar-Chávez (UBCh) de la entidad, el Jefe
de Estado instó a todos los venezolanos a
mantener «antes de la crítica, la autocritica»
e invitó a que todo revolucionario, en especial
aquellos que han ocupado u ocupan cargos
públicos, a actuar como hombres y mujeres
de Estado y asumir sus responsabilidades.
«No es tiempo para estar jugando con la unión

del pueblo revolucionario»resaltó; al tiempo que solicitó
a todos los dirigentes políticos revolucionarios la máxima
lealtad y compromiso.
Criticó a la «izquierda trasnochada», la cual a su juicio
subestimó al Comandante (Hugo) Chávez y que «no
reconocen jefatura alguna o liderazgo, no reconocen
nada» más allá de sus egos personales.

«Con sus ‘cartas’ hasta se meten con el comandante
Hugo Chávez, ponen en duda la capacidad de Chávez,
tratan de presentase como si ellos hubiesen sido los
jefes que decidían por Chávez o lo presentan como un
jefe irresponsable» señaló Maduro. Añadió que «ojalá
tengan tiempo para reflexionar, para rectificar, y
demuestren la altura de haber estado al lado de (Hugo)
Chávez en la construcción de este proyecto
revolucionario»
El presidente de la República, Nicolás Maduro exigió
máxima lealtad y disciplina a los dirigentes del Partido
Socialista Unido de Venezuela (PSUV).

«Voy a exigir máxima lealtad y disciplina (…) El que no
esté de acuerdo que se vaya, ya basta de deslealtades,
de debilidades frente a un pueblo que lo da todo por la
Patria», enfatizó.
El Mandatario Nacional Sentenció que son ellos (izquierda
trasnochada) quienes ahora se ponen exquisitos y tienen
a los gringos contentos, que no han podido levantar a nadie
para hacer una campaña más o menos creíble desde el
chavismo contra mí, «yo sé a quienes están moviendo
los gringos, a quiénes buscan y con quién lo hacen, lo
sé».
«Nada ni nadie me va a parar en la misión que me dejó el
comandante Chávez, ni la derecha guarimbera, ni la
izquierda trasnochada que pretende convertirse en una
especie de coach», manifestó Maduro.
                                                                       Prensa PSUV.
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«Hernia de Disco»

El disco intervertebral es una estructura que separa las
vértebras de la columna. Está constituido por un anillo
fibroso que une a las vértebras entre sí. Por dentro, este
anillo presenta un núcleo pulposo de consistencia blanda,
similar a una gelatina.

Alrededor de la segunda a tercera década de la vida el
anillo fibroso sufre un proceso de degeneración con la
posterior formación de una fisura, la cual aumenta aun
más entre los 35 a 50 años.
El mismo proceso se produce en el núcleo pulposo
determinando su desintegración y escape de su lugar
habitual. Esta salida del núcleo pulposo de su ubicación
normal es lo que va a constituir la hernia de disco y que
va a comprimir las raíces de los nervios provenientes
de la médula espinal, la cual se encuentra alojada dentro
de la columna vertebral. Dicha compresión, es la que

determina las manifestaciones clínicas características
del cuadro. Esta enfermedad, es la responsable de
alrededor del 80% de los dolores en la región lumbar.

Cuadro clínico:  El síntoma característico de la hernia
de disco es el dolor localizado en la parte baja de la
espalda, lumbar y sacra, que puede irradiarse hacia los
miembros inferiores.
El lugar hacia donde se irradie el dolor va a estar
determinado por la raíz nerviosa comprometida. Si el
compromiso es a nivel de la tercera vértebra lumbar, el
dolor se irradia hacia la parte anterior del muslo hasta
la rodilla; si es a nivel de la cuarta vértebra lumbar el
dolor afecta, además, a la parte interna de la pierna y el
tobillo. Esto es lo que se conoce como lumbocruralgia.
Cuando la hernia comprime la quinta raíz nerviosa
lumbar, el dolor se irradia a la parte posterior del muslo,
parte externa de la pierna y dorso del pié hasta el dedo
gordo.
En caso de que la afección se localice a nivel de la
primera vértebra sacra el dolor alcanza a la parte
posterior del muslo, pantorrilla, talón y borde externo del
pie, produciendo la lumbociatalgia.
Circunstancias tales como la tos, estornudos y la
defecación aumentan el dolor, disminuyendo con el
reposo. .

Leí esto y me llamo poderosamente la atención;
de cuanta verdad hay allí en estas pocas
palabras, esto a propósito del caso de Jorge
Giordani y sus amigos. Pues es muy fácil jugar,
si pero que una persona no sea capaz de asumir
responsabilidades y casi toda de la endorse a
un líder, un amigo, un presidente, un jefe etc.
después de su muerte, carajo eso es muy
cómodo, y francamente vil.

Traigo a colación lo afirmado por el líder de la
Revolución Cubana: «Si hay cansancio, jubílese,
pero NO se convierta en freno, NO se convierta
en obstáculo, NO se convierta en estorbo. Hay
mucho que hacer y esta tarea es de
REVOLUCIONARIOS. No basta con haber sido
revolucionario ayer, hay que ser
REVOLUCIONARIO HOY, hay que ser
REVOLUCIONARIO MAÑANA. Y hasta incluso,
se puede ser revolucionario NO
ESTORBANDO, NO ESTORBANDO.»

Pienso que cuando uno ejerce un cargo, de la
talla de un Ministro, que no es cualquier cosa y
se tiene acceso a casi todo los ámbitos del
gobierno en pleno; incluyendo el propio
Presidente de la Republica, militas en el mismo
partido político, tiene oportunidad de dirimir sus
diferencias directamente con el máximo líder su
jefe; y no lo haces, ni quieres hacerlo, como dice
el escrito de Fidel NO ESTORBES

Y dijera yo no jodas.
Que esta revolución la cual se refirió siempre el
Comandante eterno Chávez se está engendrando, con
un socialismo a lo venezolano, que tiene múltiples
cosas que mejorar, que está  naciendo.
Al igual que en muchas oportunidades dijo nuestro
gigante,  que el Capitalismo era la destrucción de los
pueblos, mientras que el socialismo era su salvación;
o inventamos o erramos, para él un constante
aprendizaje, porque del socialismo no había un manual,
para desarrollarlo en este siglo  XXI; eso usted lo sabe
más que nadie.

El Giordani; que ahora cuestiona esta Revolución y su
camino; del cual  fue parte activísima por muchos
años, con esas criticas despues de tanto tiempo le
pregunto:
Que pretende? .A que juega? Que Busca?. Porque no
habla claro de una vez y así podríamos entenderlo.

Un consejo sincero; no se convierta en un freno, no se
convierta en obstáculo, no se convierta en estorbo…
Menos mal que tuvimos un excelente maestros y guía,
Nuestro Eterno Gigante; quien nos abrió los ojos y los
oídos, para poder ver bien a los que nos quieren
envolver con sus títulos y estudios, y oír con más
agudezas a los que con discursos y verborrea ágil y
astuta, se quieren librar de responsabilidades y se
creen con el derecho de no seguir liderazgo alguno,
creyendose mas que los demas …
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ALCALDE ALCALÁ CORDONES FELICITA A
TODAS LAS UBCH DE VARGAS POR SU
PARTICIPACIÓN

En el marco de las postulaciones de los candidatos y candidatas de las
Unidades de Batalla Bolívar-Chávez (UBCH) al III Congreso del Partido
Socialista Unido de Venezuela (PSUV) 2014, el alcalde del Municipio Vargas,
M/G Carlos Alcalá Cordones, realizó un recorrido por las parroquias
Caraballeda, Macuto y Maiquetía.
Durante este despliegue, el primer mandatario municipal, felicitó a todas
las UBCH por su participación, organización y por su compromiso político
de cumplir con el llamado que realizó el presidente Nicolás Maduro a
participar en las postulaciones de sus delegados que representarán al
estado Vargas los días 26,27 y 28 de julio en el III Congreso del Partido
Socialista Unido de Venezuela (PSUV).

»Estamos dando esta lucha y batalla en unidad, recordando que somos el
partido socialista unido de Venezuela y que debemos pertenecer unidos
para cristalizar el sueño de nuestro Comandante supremo Hugo Chávez
como los es la suprema felicidad para el pueblo», expresó el M/G Carlos
Alcalá Cordones.

Del mismo modo, le hizo un llamado a toda la militancia del partido a
participar en para el proceso de postulación de los candidatos y candidatas
rumbo al III Congreso Nacional de esta instancia política, la más grande de
Latinoamérica.
                                                                                       Prensa Alcaldía Vargas.

ALCALÁ CORDONES
P R E S E N TA  P L A N
VARGAS COMUNAL A
L A  A S A M B L E A
NACIONAL

La Directiva de la Comisión del Poder
Popular y Medios de Comunicación de
la Asamblea Nacional, aprobó una
delegación para hacerle seguimiento
y apoyar la construcción de las
comunas en Vargas a través del Plan
Vargas Comunal – Vargas Adentro, que
el Alcalde del Municipio Vargas, M/G
Carlos Alcalá Cordones presentará.

La comisión estará conformada por los
Diputados a la Asamblea Nacional,
Carlos Sierra, Julio Chávez, Asdrúbal
Colina, los cuales tendrán la
responsabilidad de trabajar en conjunto
para la formación y capacitación del
Poder Popular y así conformar las
comunas en el estado. Durante
sección extraordinaria el alcalde M/G
Carlos Alcalá Cordones, informó

«Desde Vargas estamos planificando
la transferencia del poder
constitucional y las atribuciones que
nos da la ley a nuestro pueblo, una vez
logremos integrar y coordinar
eficientemente al poder popular en el
contexto que abarca el Plan de la
Patria».

El mandatario municipal, destacó que
seguirá avanzando junto a su equipo
de trabajo en cumplir con el legado del
Comandante Supremo, Hugo Chávez
y las instrucciones dadas por el
presidente de la República Bolivariana
de Venezuela, Nicolás Maduro, que es
fortalecer las Comunas y aportar
propuestas para el desarrollo de la
Revolución.

Por su parte, el Diputado Earle Herrera,
dijo «Este Plan Motiva la participación
para crear el espacio comunal en el
estado Vargas y así avanzar en la
construcción de la Venezuela
Comunal».

Asimismo, la parlamentaria, Tania
Díaz, resaltó la importancia del
empeño de hombres y mujeres que
acompañaron al Comandante Chávez,
en construir un Estado Comunal, para
refundar la Republica.

La visita realizada por el Alcalde al
parlamento para presentar su plan de
gobierno, correspondió al
seguimiento de las políticas
implementadas por el ejecutivo
nacional y la promesa de fortalecer
la revolución en el municipio y
consolidar el Poder Popular.

Cabe destacar que la actividad conto
con la presencia del poder popular

representado en los delegados
parroquiales del Plan Vargas
Comunal- Vargas Adentro, la
presidenta de la Comisión del Poder
Popular de la Asamblea Nacional,
Tania Díaz, el viceministro de la
comunas, Alexis Toledo, los
diputados al parlamento, Earle
Herrera, Julio Chávez, Carlos
Sierra, Asdrúbal Colina y Antonieta
de Stefano.

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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En Vargas se construirán más de 11 bases
para misiones

MISIONES ATIENDEN A SECTORES
EN POBREZA EXTREMA

385 familias varguenses, 150 de ellas en situación de
pobreza extrema, fueron visitadas en la entidad, en el marco
de las jornadas especiales denominadas
«Domingo Rojo de Misiones», que adelanta el gobierno
nacional en todo el país.

El estado Vargas contó con la presencia del Ministro del
Trabajo, Jesús Martínez, en la actividad central realizada
en La Virgencita, PARROQUIA CARAYACA. También
fueron abordados los sectores La Esperanza 1, Mirabal,
Santa Eduviges,  Atanasio Girardot, Las Lluvias, Punta de
Mulatos, La Montañita, y Chuspa.

El presidente de la Fundación Misiones Sociales de la
Gobernación, Tomás Griese, explicó que este trabajo
integrado es realizado con la participación  de todas las
misiones sociales, incluyendo las 9 Áreas de Salud Integral
Comunitaria (ASIC) de Vargas (Barrio Adentro), Barrio
Adentro Deportivo, José Gregorio Hernández, Medicina
Integral Comunitaria, misiones educativas, Hijos de
Venezuela, Saber y Trabajo, Cultura Corazón Adentro, entre
otros.
Griese indicó que por instrucciones del presidente Maduro
y con la coordinación de Vargas del gobernador Jorge Luis
García Carneiro, los «Domingos Rojos de Misiones», están
dirigidos fundamentalmente a las comunidades en pobreza
extrema, con actividades docente-asistenciales,
prevención y promoción de salud,  mejoramiento de las
condiciones higiénico-sanitaria-dietéticas, captaciones de
casos de salud, personas con discapacidad y
embarazadas, haciendo énfasis en el abordaje integral, en
el individuo y la familia

Asimismo, se realizan captaciones de  vencedores y
triunfadores y se trabaja con  familias en extrema pobreza
con menores que presentan problemas de asistencia a
las escuelas.  Griese señaló que el próximo domingo 29 la
jornada central se realizará en Alto Paraíso-La Pañoleta,
en Carayaca, mientras que el 06 de julio visitarán a las
familias de La Esperanza 2.
«En Vargas esperamos que sean incluidas más de 11
bases de misiones para atender a estas poblaciones en
situación de vulnerabilidad y pobreza extrema», explicó.
                                                                                   MBC.

SE REALIZÓ III ENCUENTRO
NACIONAL DE ARTESANOS EN

VARGAS
Durante tres días consecutivos, desde eL viernes 20
hasta el domingo 22 de junio, se desarrolló el III
Encuentro Nacional de Artesanos y Artesanas 2014,
en la parroquia Carayaca  del estado Vargas.

El Ministerio del Poder Popular para la Cultura, a
través del Centro Nacional de Artesanía, apoyo una
vez más esta iniciativa que contaron con la
participación de más de 60 artesanos de todos los
estados del país.
Durante la realización del evento los artesanos
ofrecieron talleres de orfebrería, textiles, cerámica,
muñequeria y alpargateria.
Para este año será homenajeada post mortem a la
cultora mayor de Tarmas, Epifania Mayora, quien
fuese una mujer de pueblo y quien hizo un gran aporte
al sector cultural.                                                  G.F.

JOVENES DEL PSUV DE VARGAS
REALIZARON MURAL POR LA
«PAZ Y LA VIDA»

------------------------------------------------------------------------------------

Con la presencia de autoridades regionales y del
PSUVargas, muchachos de la juventud del Partido
Socialista Unido del estado Vargas, realizaron una
actividad del Movimiento por la Paz y La Vida en la
parroquia Maiquetía.
La actividad que consistió en pintar un mural gigante
en una pared adyacente al mercado Cacique de
Maiquetía, realizada según los lineamientos
impartidos por el ciudadano gobernador del estado
Vargas  Jorge Luis García Carneiro, jefe del PSUV de
Vargas, congregó a la primera autoridad civil de
Maiquetía Milcar Guzmán, el presidente del Consejo
Legislativo Arnaldo Moscoso Quijada, y dirigentes
comunales, quienes hicieron posible que el grupo de
Jóvenes por el «Arte y la Cultura», realizaran el mural
titulado «Vargas territorio de paz»

Igualmente en este  acto cultural por la Paz, se
repartieron trípticos alusivos a la paz y la vida y al
desarme, que permitió llevar un mensaje en el marco
de las propuestas del presidente Nicolás Maduro por
«la Paz y la Vida»          Prensa/Consejo Legislativo/Fh.------------------------------------------------------------------------------------
CONSEJO LEGISLATIVO REALIZA
JORNADA DE MERCAL
Como parte de la actividad de calle que realiza el
CLEV, se efectuó una jornada de Mercal en sus
espacios;  dirigido a la comunidad y al personal que
labora en el CLEV.
La jornada se inició en la mañana, con la venta de los
alimentos básicos que requiere la dieta del
venezolano. Arnaldo Moscoso Quijada, presidente del
Poder Legislativo, informó que ésta jornada busca
en principio abaratar el costo de esto alimentos para
los habitantes del sector El Cardonal, tenga los
alimentos necesarios, esos productos que el
capitalismo y los acaparadores mantienen
escondidos para crear caos entre los habitantes.
Dijo que estas actividades se coordinan con la oficina
de Participación Ciudadana, Recursos Humanos y
Administración del Consejo Legislativo.
                                                    Prensa/Consejo Legislativo/Fh



KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK                  JUNIO   2014.5

A través de proyectos presentados a través
de la Mesa Agrícola
22 MILLONES PARA VIALIDAD DE VARGAS
SERÁN INVERTIDOS POR CONAVIA
El presidente de la Comisión Presidencial Consejo Nacional de
Vialidad Agrícola (CONAVIA), William Peña, anunció que para el estado
Vargas serán destinados en una primera etapa 22 millones de
bolívares en proyectos de mejoramiento de la vialidad rural.

Durante una reunión con la Mesa Agrícola, Pecuaria y Pesquera del
estado Vargas, encabezada por el secretario de Gobierno, José
Manuel Suárez, Peña destacó que esta primera inversión será
destinada a la rehabilitación de vialidades en El Topo-Farallón,
Cambural-El Raizudo, en la PARROQUIA CARAYACA , así como
sectores agrícolas de San Jorge y San Rafael de Todasana, en la
parroquia Caruao. Peña recordó que el pasado mes de abril, el
presidente de la República, Nicolás Maduro, creó Conavia, con el fin
de coordinar, planificar y ejecutar las políticas del gobierno nacional
en materia de vialidad agrícola, en conjunto con los estados.

«Tenemos una deuda de 200 mil kilómetros de vialidad  por reparar
o construir en todo el país y debemos unir esfuerzos porque nuestros
campesinos no pueden esperar 45 años por su recuperación»,
aseguró. Indicó que a medida que se vayan ejecutando estas obras,
con el apoyo de las instituciones regionales y el poder popular, se
irán asignando más recursos a proyectos presentados a través de
la Mesa Agrícola.
«Cuando los proyectos estén ejecutados en un 80 por ciento, iremos
considerando una segunda avanzada de recursos para nuevas
obras, el objetivo es evitar que estos trabajos se hagan muy
lentamente».

Por su parte, el secretario de Gobierno, José Manuel Suárez, afirmó
que están muy agradecidos en nombre del pueblo de Vargas por
esta visita y destacó que el gobernador García Carneiro está decidido
a que se estimule la actividad agrícola, pecuaria y pesquera en la
entidad y por eso esta trabajando de la mano con las comunidades
rurales a través de obras por autoconstrucción o cogestión.

El presidente de Conavia, William Peña visitó la entidad, en compañía
de su tren directivo y del presidente de la empresa  socialista Pedro
Camejo, Ricardo Miranda. A la reunión asistieron autoridades del
Instituto de Desarrollo Rural Integral y Transporte (IADERT), MAT,
Inti, Inia, Insai, Inder, Secretaria de Participación Popular y Desarrollo
Social, Secretaria de Desarrollo Económico, Infravargas, Insopesca,
Defensoría Agrícola, Fondas, Alcaldía, entre otros.
                                                          Prensa Gobernación de Vargas/MBC.

EVALÚAN TERRENOS EN
VARGAS PARA
CONSTRUCCIÓN DE
HOSPITAL GENERAL EN
LA PARTE OESTE DEL
ESTADO.

La directora nacional de Hospitales,
Antonieta Caporale, señaló que
actualmente se hace el estudio de los
diversos terrenos que pudieran estar
disponibles en las parroquias del oeste de
Vargas para la construcción de un nuevo
hospital general en el estado.
Para la próxima semana se podría conocer
la ubicación exacta del centro de salud, el
cual podría estar situado adyacente al
Centro Oftalmológico de la Misión Milagro,
ubicado en la parroquia Urimare.
«Este es un compromiso del Gobierno de
Eficiencia en la Calle del presidente de la
República, Nicolás Maduro, y se están
haciendo todas las acciones para su
construcción, lo cual no es un tema sencillo
pues no se trata de la reconstrucción o
rehabilitación de alguna obra sino la
construcción desde cero», indicó.

Caporale informó que en paralelo se
avanza en el proceso de conceptualización
de esta nueva infraestructura hospitalaria,
que contará con servicios de medicina
general, cirugía, maternidad, pediatría,
odontología y algunos servicios
especializados vinculados con las
necesidades de la zona. «Pensamos que
debido a que a este estado se tiene acceso
por la vía marítima, terrestre y aérea sería
estratégico que el hospital esté ubicado
cerca del aeropuerto.
Pudiéramos entonces tener algunos
servicios de referencia nacional entre los
cuales podría estar una unidad de
caumatología, es decir, para pacientes
quemados», informó.
No descarta la instalación de un centro de
diagnósticos especializados con
resonancia magnética y tomógrafos.
«Vamos a realizar estudios para ir
trabajando en función de la necesidad de
esta población», comentó. Caporale señaló
que se estudian variables de riesgo
geográfico y de seguridad ambiental para
garantizar que el nuevo hospital no sea
vulnerable ante posibles embates de la
naturaleza, así como para garantizar que
este centro posea una estructura
arquitectónica amigable, ecológica,
sustentable y humanista.
Destacó que si es factible la utilización de
este espacio, el proyecto de construcción
del hospital incluiría el desarrollo del
urbanismo, por lo que se adelantan
conversaciones con las autoridades
aeroportuarias y la Gobernación de Vargas,
junto con voceros de las instituciones que
integran el Estado Mayor de Salud en la
entidad.                                                               AVN.
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GUERRILLA COMUNICACIONAL
LLEGÓ AL ABASTO BICENTENARIO
DEL CENTRO COMERCIAL LITORAL
EN EL ESTADO VARGAS

Con el propósito de dar a conocer los logros de la
Misión Alimentación y desmontar el plan mediático de
la derecha venezolana, voceros de la Guerrilla
Comunicacional del estado Vargas efectuaron
agitación y volanteo dentro de las instalaciones de la
Red de Abastos Bicentenario del Centro Comercial
Litoral, parroquia Maiquetía.

Con la participación de un grupo de voluntarios de
Logicasa, Pdval, Mercal, Fundaproal, Instituto Nacional
de Nutrición y Lácteos Los Andes, entes adscritos al
Ministerio del Poder Popular para la Alimentación
(Minppal), se entregaron una serie de volantes; algunos
de éstos con contenido informativo de los logros de la
misión, y otros con imágenes comparativas de las

ASI VIERON A CHAVEZ,
ASI VEN A MADURO,Y ASI
VE  LA OLIGARQUIA AL
PUEBLO

gráficas usadas por la oposición para generar
matrices de opinión en contra del proceso
revolucionario. José Camacho, vocero mayor de la
Guerrilla Comunicacional en la entidad, explicó que
«con estas actividades de calle, de agitación, de
contacto directo con la población, recogemos las
impresiones de los usuarios, alertamos sobre las
posibles fallas y sobre todo, recordamos al Pueblo que
la Misión Alimentación trabaja día y noche por
mantener el abastecimiento en los puntos de venta».

Al cierre de la jornada se supo que más de 300
volantes fueron repartidos sólo en este punto,
cumpliéndose así la meta de informar con material
gráfico y de forma masiva los logros de la Misión
Alimentación desde su creación en el año 2003 con el
nacimiento de Mercal.

                                                                          Karol Bello



KrayaKKrayaKKrayaKKrayaKKrayaK                  JUNIO   2014.7

EN 180 DIAS DE GESTION EFICIENTE DE LA LEGISLACION MUNICIPAL
SOCIALISTA Y CHAVISTA DE VARGAS
El concejo municipal bolivariano de Vargas
de manera progresiva se viene cumpliendo
a cabalidad en dignificar al talento humano
(trabajadores) se han cancelado hasta la
fecha de manera transparente, honesta,
responsable y sobre todo auditable la
cantidad de bs. 7.116.026,87 así lo informo
el concejal Carlos Andrade presidente del
ayuntamiento

Desglose

-Intereses del fideicomisos año 2013-2014
bs 2.481.662,61nº trabajadores y

funcionarios beneficiados: (431) fijos, obreros, contratados, alto nivel y ediles

-Se han cancelado vacaciones a (248) trabajadores (fijos, obreros, alto nivel, contratados) desde enero-junio año
2014 por el orden de bs. 2.715.264.87

-Se ha cancelado actualización salarial aumento presidencial enero 2014 más retroactivo (enero 2014 a primera
quincena abril de 2014)  día 22/05/2014 por un monto de   bs.1.919.099,39 nº trabajadores y funcionarios beneficiados:
(498) entre fijos, contratados, alto nivel, jubilados y pensionados, concejales, obreros.

Capacitación del personal; convenio con la contraloría municipal, contraloría general de la república,  u.p.e.l.,
universidad Simón Bolívar (logros) 256 trabajadores adiestrados

Apertura ambiente misión ribas en los espacios de la upel (universidad politécnica experimental sede macuto): 20
luchadores a optar por el título de bachiller integral

Taller de formación ética y valores a los servidores público; 106 trabajadores
Oratoria y ortografía: 21 trabajadores
Taller de vitrales: 12 trabajadores
Inicio de computación: 18 trabajadores
Comunicación efectiva: 10 trabajadores
Contraloría municipal: 12 trabajadores
Contrataciones públicas: 05 trabajadores

Pendiente (taller de patrimonio) (taller procedimientos administrativos) (instrumentación jurídica) (control y gestión
presupuestaria) (elaboración plan operativo)

Celebradas jornadas de atención integral al trabajador (logros) 10 actividades  donde se han beneficiado de manera
directa un promedio de 297 trabajadores e indirecta incluyendo núcleo familiar 1.485 personas y habitantes cerca
de la zona donde se han efectuado las diferentes jornadas

Jornada de alimentación (misión mercal) (lácteos los andes) (feria campesina)
Salud (misión barrio adentro) (dirección de salud) (fundaprosalud)
Jornada de cedulación (saime)
Jornada venta boletería tickets estudiantil (fontur)
Jornada certificado médicos
Jornada de vacunación
Jornada de abastecimiento y fumigación
Jornada de recreación y distracción (bailoterapia, boxeo, fisiculturismo, misa eucarística, celebración social colectiva
día de la madre y del trabajador, café literario, softbol, bolas criollas entre otras)

Próximo días, jornada de atención bancaria (bicentenario) tarjeta de crédito, credinomina y asesoría.

                                                                                                                                                Prensa del concejo municipal bolivariano de Vargas.
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DEBE    EXISTIR   UNA    UNIÓN    INSEPARABLE    ENTRE     LA
EDUCACIÓN Y EL TRABAJO

Ante un lleno de profesores. Educadores y
maestros, que se congreso en el teatro del Centro
de adiestramiento Naval CANES en Catia La Mar,
el gobernador de Vargas, García Carneiro, afirmó
la necesidad de que exista una «Unión inseparable
entre la educación y el trabajo».
Este encuentro de docentes, realizado en el
marco de la Consulta Nacional de la calidad
educativa, sirvió para un encuentro pedagógico
que culmina el proceso de consulta, con ponencias
de parte del ciudadano gobernador del estado
Vargas y del presidente del Consejo Legislativo del estado Vargas Arnaldo Moscoso Quijada.
La actividad tuvo un marcado sentido de satisfacción, según lo expresado por la directora la zona educativa Irlanda
Rodríguez, producto de las diferentes consultas efectuadas en todas las parroquias del estado Vargas.
El acto coordinado por la gobernación del estado Vargas, y la secretaría sectorial de educación, presentó la ponencia
del ciudadano gobernador, quien expresó la necesidad de que hubiese unión inseparable entre la educación y el
trabajo.
En su exposición el gobernador, habló de lo que ha sido el sistema educativo nacional, donde se aprende  a que
todos los estudiantes sean enseñados a través de un  modelo de educación, sin darle importancia a la territoriedad,
y por eso aquí en Vargas, con nuestro principal recurso humano que  es el mar, no enseñamos a los muchachos a
que se preparen para explotar esa potencialidad que hay en nuestro inmenso mar.
Es necesario, afirmo, transformar esa materia prima que es el mar y eso lo debemos hacer a través de un nuevo
modelo de educación, para poder ser un país potencia como lo enseñó el comandante eterno Hugo Chávez. Propuso
el gobernador ante los educadores y los que están al frente del análisis de la calidad educativa que los nuevos
currículo deban tener materias relacionadas con ese potencial que es el mar.

Seguidamente, en su exposición, el presidente del CLEV Arnaldo Moscoso Quijada, habló lo que es clave en este
proceso de consulta de la calidad educativa como es la conciencia, afirmando que la profesión más importante es
la del docente. Dijo que el deterioro moral tiene una base, esa es la conciencia, si tenemos conciencia vamos a
hacer una verdadera  transformación social. Hizo referencia al sustento jurídico, escrita en la Constitución de la
República Bolivariana de Venezuela, para transformar la educación y hacer una calidad educativa, esto es una
consulta para corregir, igualmente habló de la Ley Orgánica de Educación, donde nos expresa el deber de desarrollar
el potencial de los educando. Asimismo habló de la revolución educativo y sus logros, la incorporación de más de 1
millón de estudiantes a la educación superior, la creación de las misiones y del programa PAE. Finalmente esbozó
el Programa de la Patria, que es El Plan de desarrollo Económico Social y educativo del país que nos dejó el
Comandante eterno, donde se plantea mantener a Venezuela como el aula más grande del mundo.
                                                                                                                                              Prensa/Consejo Legislativo/Fh.
-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Arnaldo Moscoso Quijada a los Periodistas en su día.

LOS PERIODISTAS, COMUNICADORES SOCIALES Y COMUNITARIOS SON
EL MOTOR QUE NOS CONDUCEN A BUSCAR SOLUCION A LOS
PROBLEMAS.

Los periodistas, los comunicadores sociales y
comunitarios, son en esencia, el motor que nos conducen
a buscar la solución a los problemas en la sociedad
porque ellos son los voceros de las necesidades, quienes
con sus escritos y comentarios nos ayudan a entender
la vida.
Así se expresó el presidente del Consejo Legislativo del
estado Vargas Arnaldo Moscoso Quijada, previo a la
celebración del Día del Periodista.
Quiso el presidente del Poder Legislativo, aprovechar la
celebración del Día del Periodista, fecha importante para
los «acedores» de noticias, llevarle un mensaje de
felicitaciones, agradecimiento y de apoyo a la labor
informativa que a diario hacen los comunicadores
sociales y periodistas comunitarios.
Considero el presidente del CLEV la profesión de
periodista, como de suma importancia en estos
momentos de revolución, donde ellos, por deber, deben

buscar las informaciones, sean buenas o malas, pero
que de alguna manera tienen que ser leídas por nosotros
y que en algunos casos nos causan cierto malestar, pero
tenemos que entender que ese es su trabajo, reseñar
las cosas buenas y las malas para corregirlas.
Este 27 de junio cuando se recuerda la fundación del
«Correo del Orinoco» en 1818, el periódico más
importante de la Independencia y Día del Comunicador
Social, debemos recordar también que en esta revolución
se levantó un proyecto de medios comunitarios, gracias
a la mente de nuestro comandante eterno, quien creo la
Universidad Bolivariana para formar a este nuevo
comunicador, que está más cerca del pueblo, de las
comunidades.
A todos los periodistas, y comunicadores comunitarios,
mi más grande aprecio y consideración, recordándoles
que sin ustedes, nosotros los políticos y dirigentes no
podríamos ver la realidad de nuestra sociedad, sigan
buscando la verdad, con objetividad, que es  esencial en
ésta revolución.
                                                Prensa/Consejo Legislativo/Fh.

Felicitó a los periodistas en su día
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CALENTAMIENTO  GLOBAL.
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Distribución gratuita

DAYGLE PINTO.

EL FISICO  ES DE  :

La gravedad de la crisis financiera mundial, que se está
traduciendo en recesión y pérdida de millones de
empleos, está llevando a algunos -incluidos influyentes
responsables políticos- a pensar que no es el momento
de adoptar medidas rigurosas para luchar contra el
cambio climático, porque las exigencias económicas
que esas medidas comportan podrían agravar la crisis.

Lo urgente ahora sería estimular de nuevo el consumo
y reactivar el crecimiento económico: el medio
ambiente podría y debería esperar.
Sin embargo, estos planteamientos constituyen un
nuevo ejemplo de miopía «cortoplacista» que ignora el
auténtico origen de la crisis actual y las posibles vías
de solución.
Porque, como han expresado numerosos expertos, la
crisis económica y la crisis ambiental son dos aspectos

de una misma problemática y se potencian mutuamente.

Por ello, cualquier demora en la adopción de las
necesarias medidas de protección medioambiental y de
replanteamiento del sistema productivo, como algunos
proponen, solo contribuirá a agravar y multiplicar las
crisis.

Estudios muy bien fundamentados como, por ejemplo,
el que ha dado lugar al conocido «Informe Stern» ,
encargado por el Gobierno Británico en 2006 a un equipo
dirigido por el economista Nicholas Stern han estimado
el coste, sin duda elevado, de estas medidas; pero al
propio tiempo han dejado claro que, si no se actúa con
celeridad, el proceso de degradación provocará una grave
recesión económica mucho más costosa, con secuelas
ambientales irreversibles que pueden dar lugar al colapso
de nuestra especie.

La pregunta a plantearse no sería, por tanto, cuánto
cuesta la adopción de las medidas necesarias sino
cuánto está costando ya el no adoptarlas. Podemos y
debemos aprovechar la seria advertencia que supone
esta crisis para impulsar un desarrollo auténticamente
sostenible, una Economía V erde
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LEVANTARON SUS CASAS EN LA PARROQUIA  DE  CARAYACA ESTADO
VARGAS

El consejo comunal  Las
Polonias, comunidad
productora de aguacate,
plátano, yuca y otros
rubros agrícolas de la
parroquia Carayaca
(Vargas), edificó 16
viviendas bajo la tutela
del Ministerio para las
Comunas y los
movimiento sociales.

La comunidad está
conformada por 70
familias asentadas en el

sector Cataure: «llevamos más de 30 años aquí y una
buena parte de las viviendas eran ranchitos a punto de
desplomarse», expresó la vocera Francisca Tovar.

Hasta este apartado lugar subieron bloques, arena,
cemento, cabillas y toda clase de materiales para
construir casas, expresó Anyare Díaz.
Con todo eso a la mano, mi esposo, mi hermano, mi
papá y la orientación de los ingenieros de la Uati
finalizamos la casa en tres meses», dijo una de las
beneficiadas, la señora Díaz.

El octogenario Francisco Sandoval agradeció por la
obtención de su casa.
                                                                       José Laya.

COMUNIDADES DE CARAYACA SON BENEFICIADAS CON LA
MISIÓN TRANSPORTE
En el marco de la activación de la Misión Transporte,
fueron beneficiados los habitantes de varias
comunidades de Carayaca, con la entrega de dos
unidades de transporte rústico como parte de la puesta
en marcha del servicio de movilidad en esa zona del
oeste del estado Vargas.

Se trata de una primera entrega de dos unidades Ford
350 Superduty con capacidad de 20 asientos y tracción
de rústico para poder llegar a zonas de difícil acceso.
La Fundación Fondo Nacional de Transporte Urbano
(Fontur), siguiendo instrucciones del Ministerio del Poder
Popular para Transporte Terrestre (Mpptt), suscribió un
convenio con la Cooperativa  El Tucán de Güere al
otorgar un crédito para la compra de 18 unidades rústicas
que permita beneficiar a los habitantes de Carayaca.

Con estas unidades se espera activar un total de 3 rutas
que beneficiarán a los residentes de las comunidades
de Valle Verde parte baja, Arrecife, Catia La Mar, Villa del

Mar, Maravilla, Figueredo, San Francisco, Iberia, Las
Casitas, Las Brisas de Iberia, Esperanza 1, 2 y 3, Bella
Vista, Chaparral y Paraíso Sur.
«Esto es parte de los resultados del lanzamiento de la
Misión Transporte con la cual queremos avanzar en
beneficio de las comunidades organizadas», expresó el
presidente ejecutivo de Fontur, José Luis Bernardo
Hurtado, al momento de hacer entrega de las unidades.

Por su parte, Dinora Azócar, presidenta de la Cooperativa
El Tucán de Güere, indicó que desde el día del censo de
transportistas en el estado Vargas, cuando hizo entrega
del proyecto de servicio de transporte para Carayaca,
contó con la receptividad de todo el equipo de Misión
Transporte y esto ha permitido atender a algunos sectores
que quedaron aislados por la ruptura de la vía principal.

De esta forma las acciones emprendidas por la Misión
Transporte se concretan en beneficios de los sectores
más desasistidos.                                                                     (KP)
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Debemos saber que 1
sola hoja de papel
requiere 370 cm3 de
agua limpia.

PASA TU PERIÓDICO KRAYAK DESPUÉS QUE LO LEAS.
                                   !SALVARAS UN ÁRBOL!
                                     ¡AHORRA AGUA!
                                    ¡CUIDARAS EL PLANETA!

“Por cada 1.000
kilogramos de p a p e l
q u e  r e c i c l a m o s ,
s a l v a m o s  1 3
á r b o l e s ”

CANTERA CARAYACA ES LA MÁS
COMPLETA DE VARGAS

Mil quinientos metros cúbicos
diarios de piedra obtendrá la
Gobernación de Vargas a través de
la Cantera Carayaca, ubicada en el
sector El Limón, parroquia
Carayaca  estado Vargas;  toda vez
que  la Empresa Varguense de
Canteras y Minas (Varcam) inicie
operaciones.

Y es que en los próximos días el
gobernador Jorge Luis García
Carneiro inaugurará la cantera de
fabricación China única en
Venezuela, la cual pasará a ser la
más completa de Vargas.

«De esta cantera obtendremos cinco
productos, por ejemplo de una
pulgada y tres cuartos, además la
arena es lavada.

Haremos la primera prueba para
luego fijar la fecha de inauguración,
será la cantera piloto», indicó el
primer mandatario regional.

El gobernador García Carneiro realizó
un recorrido de inspección por las
canteras del estado en compañía del
secretario de Gobierno José Manuel
Suárez; el procurador Pedro
Rodríguez; el presidente de Varcam,
Luis Ramírez; y el presidente de la
Comisión de Embellecimiento y
Fachadas, Freddy Romero.

Cabe destacar que la Gobernación
actualmente administra cuatro
canteras, Camurí Grande y Naiguatá,
en la parroquia Naiguatá; la de Marapa
Piache parroquia Catia la Mar, y la de
Carayaca.

La producción permite atender a la
Gran Misión Vivienda Venezuela y la
demanda de la Gran Caracas. Varcam
se ha posicionado como empresa
socialista modelo en tan solo cinco
meses de operaciones.

El precio del metro cúbico de piedra
es de Bs. 300 más IVA, mientras que
el de la arena está en 260 más IVA.
                    Prensa Gobernación de Vargas.

MOVILNET OFRECE
PLANES SOLIDARIOS
PARA ESTE DÍA DEL
PADRE

Este día del Padre de 2014, Movilnet
brinda a sus usuarias y usuarios la
posibilidad de suscribirse a alguno de
l o s  p l a n e s  s o l i d a r i o s
 A c t i v a  alguno de los planes
solidarios y recibirás el doble de los
beneficios durante dos meses

Promoción válida del 12 de junio al
15 de julio de 2014.
Este día del Padre la operadora móvil
del Estado venezolano, Movilnet, filial
de Cantv, invita a sus usuarias y
usuarios a disfrutar los beneficios de
la promoción «Comparte con Papá
una barra de planes mundial», a
propósito de la celebración del
Mundial de Fútbol Brasil 2014, una
fiesta que despierta pasiones en el
pueblo y se convierte en ocasión
especial para reunir a la familia
venezolana.

En sintonía con las políticas del
Gobierno Bolivariano, para la filial de
Cantv, ente adscrito al Ministerio del
Poder Popular para Ciencia,
Tecnología e Innovación, la
construcción de una Patria Libre,
Soberana y Socialista pasa por
fortalecer la unión familiar, mediante
el deporte y la sana recreación.

La promoción de la operadora móvil
se suma a las inciativas del Gobierno
para promover el deporte entre las
venezolanas y venezolanos, tal y
como lo indicara el presidente de la
República Bolivariana, Nicolás
Maduro, en días recientes cuando
orientó la difusión de la cita deportiva
y aseguró «desde aquí estaremos
disfrutando el mundial de fútbol por
televisión, compartiendo y
estimulando el deporte».
                                Sala de Prensa CANTV

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
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